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Jambi - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Jambi kejar
pengesahan rencana anggaran pendapatan dan belanja daerah (RAPBD)
Provinsi Jambi 2022. Sampai saat ini tahapan sudah masuk ke pembahasan
badan anggaran dewan.

Edi Purwanto (kanan), ketua DPRD Provinsi Jambi



Malah, saking ingin mengejar waktu, dewan provinsi mengadakan rapat-rapat
pemantapan dengan OPD lingkup Pemprov Jambi. Dari pagi hingga malam hari,
rapat-rapat diadakan maraton alias tak putus-putus.

Dijelaskan Ketua DPRD Provinsi Jambi, Edi Purwanto, target pengesahan APBD
Provinsi Jambi 2022, sedang diupayakan terkejar. Itu demi kemajuan dan
pembangunan Provinsi Jambi.

Menurut politisi muda ini, anggota dewan provinsi Jambi sangat serius dan murni
membahas secara matang anggaran yang diajukan Pemprov Jambi. 

"Kita harus ngebut, supaya target pengesahan terkejar dan Jambi bisa langsung
dikebut pembangunannya," ungkap Ketua DPRD Provinsi Jambi, Edi Purwanto,
belum lama ini.

Dengan disahkannya RAPBD Provinsi Jambi 2022, besar harapan wakil rakyat
dan seluruh rakyat Jambi, semua program pemerintah provinsi Jambi bisa segera
direalisasikan.

"Semoga terkejar. Kawan-kawan sekarang sedang mempercepat pembahasan,
akhir bulan November ini kita harap bisa final," tutup Ketua DPD Partai PDI
Provinsi Jambi ini,.

Terpisah, Akmaluddin, anggota DPRD Provinsi Jambi yang juga kader PDI P,
menambahkan, semua komisi dan unsur di DPRD Provinsi Jambi, terus
mengebut pembahasan APBD Provinsi Jambi.

"Alhamdulillah selesai. Kita berharap APBD 2022 segera disahkan dan segera
direalisasikan Pemprov Jambi," tandasnya.

Ditambahkan Bang Akmal -sapaan akrab Akmaluddin-, pembahasan di komisi
sudah selesai. Kini masih tahapan Banggar. 

"Insya Allah tanggal 30 November 2021 paripurna pengesahan RAPBD 2022,"
tutupnya.(*/sony)


